

Le 23 novembre 2021

Le 26 novembre, le STTP se joint à la mobilisation planétaire #FairePayerAmazon

De concert avec l'Internationale Progressiste, le STTP se joint à un mouvement planétaire, formé de travailleurs et travailleuses, d'organismes du secteur technologique, de militantes et militants écologistes et de groupes de défense, pour participer à la journée d'action #FairePayerAmazon, le 26 novembre prochain.

Tirant profit de la pandémie en 2021, la multinationale Amazon a continué de consolider son emprise à l'échelle planétaire. Ses activités modifient l'économie mondiale, transforment la nature et la gestion du travail et contribuent à la dégradation de l'environnement, et ce sont surtout les collectivités qui en paient le prix.

Durant la pandémie, les différents secteurs d'activité d'Amazon ont connu une croissance importante au Canada, qu'il s'agisse du nombre d'entrepôts, de son programme de partenaires de services de livraison ou encore du service de livraison flexible.

Les entreprises de livraison par des tiers ont pris de l'expansion en raison du besoin de services de livraison rapide, tandis que le marché du dernier kilomètre assuré par les membres du STTP, pour le compte de Postes Canada, ne cesse de diminuer. La popularité des services de vente en ligne et de livraison directe aux clients est en hausse grâce aux efforts de marketing d'Amazon et de certaines petites entreprises. Postes Canada fait ainsi face à une concurrence accrue, sans compter que la logistique dans le secteur de la livraison change rapidement, ce qui exerce une pression à la baisse sur les conditions de travail durement gagnées des membres du STTP.

Pour demeurer un syndicat national fort, le STTP doit pouvoir compter sur sa capacité à syndiquer les secteurs de la logistique, de l'entreposage et de la livraison et d'y exercer une influence. Il en va de notre avenir, de nos emplois et de notre aptitude à continuer d'exiger de solides emplois syndiqués. Si, en tant que syndicat national, le STTP veut créer le changement, il sait qu'il faut que tous y

contribuent : syndicats, collectivités et groupes d'intérêts communs, de manière à contrecarrer les intérêts et le pouvoir des grandes entreprises. C'est pourquoi quand il a pris connaissance de la demande de l'Internationale Progressiste, le STTP a compris l'importance de participer au mouvement.

Ce mouvement planétaire demande aux entreprises et aux gouvernements d'agir sur trois grands enjeux :

Traitement des travailleurs et travailleuses : Leur témoigner du respect et leur accorder des salaires équitables et des conditions de travail décentes.

Environnement : Réduire son empreinte écologique à un niveau raisonnable.

Impôts : Exiger des multinationales, dont Amazon, qu'elles paient leur juste part d'impôt à l'échelle mondiale. La mise en place d'une structure fiscale réglementée à l'échelle mondiale permettrait d'uniformiser les règles du jeu en obligeant les entreprises à faire bénéficier les économies nationales des profits réalisés.

IL EST TEMPS D'AGIR! Signez la pétition et envoyez-la à vos consœurs et confrères de travail. Diffusez l'action sur les réseaux sociaux : #FairePayerAmazon.

<https://www.warehouseworkers.ca/faire-payer-amazon.html>

Membres de la région du Grand Toronto : le 26 novembre, à 14 h, participez à la manifestation. Lieu de rassemblement : plaza Tim Horton, 60 ch. Rivermont, à Brampton.

Solidarité,



Jean-Philippe Grenier
3^e vice-président national
2019-2023 / Bulletin n° 316
/bk sepb 225 ab scfp 1979